

# わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

11月号②

R6. 11. 22 学校だより  
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！  
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

街並みにイルミネーションが輝く時期となりました。今年もあと1か月。子どもたちは、2学期の学習のまとめに取り組んだり、持久走大会に向けて練習に励んだりしています。自分なりの目標を持って前向きに頑張ろうとする意欲は、成長の大きな原動力。和気っ子一人一人が心も体も健やかに、生き生きと令和6年を締めくくることが願っています。

## ＜満開の笑顔を探めて 「人権を考える日」＞

先日の「人権を考える日」には、多くの保護者の皆様に人権集会や授業をご参観いただき、ありがとうございました。ご家庭でも普段以上に「人権の大切さ」についてお話いただいたことと思います。

集会で発表された人権標語「笑顔から 伝わる気持ち うれしいな」に込められた、笑顔で関わり合おうとする気持ちは、「違いを認め合う心」から生まれてくるものだと考えます。次世代を担う子どもたちが、多くの人と協働し、豊かな生活を過ごすための土台をこれからもしっかりと育んでいきましょう。



## ＜ジュース工場見学（3年）＞



社会科「工場の仕事」の学習でジュース工場を見学しました。当日は、運よく集荷日。たくさんのみかんを搾汁する様子を見たり、みかん果汁が保管されている-18℃の冷凍庫に入ったりするなど貴重な体験ができました。これまでの学習と関連付けて、安全・安心を重視した製造への理解を深めています。

## 【お知らせ】

### 登下校の見守り活動

和気校区では、多くの方が子どもたちの登下校を見守ってくださっています。毎日のボランティアが当たり前の光景にならず、感謝の気持ちで「おはようございます！」が言えるよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

## ＜ホールに響く！ハーモニー！！（5年）＞

松山市連合音楽会に出場し、広々とした市民会館のホールにステキな歌声と演奏を響かせました。「星影のエール」の合唱も「Bling-Bang-Bang - Born」の合奏もテンポがよく、会場を楽しみ雰囲気包みました。練習の成果を十分に発揮し、心をつなげるすばらしさも味わった子どもたち。来年度のリーダーとしての力を蓄えている5年生のますますの活躍が楽しみです。



### ベルマークで!(^^)!

集めていただいたベルマークで「なわ跳び練習台」を購入していただきました。ありがとうございます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。